

Wirtschaft | 31.01.2022 | Nr. 36/22

Hans-Jörn Arp und Heiner Rickers: Investitionen von Vishay macht Wirtschaft unabhängiger

Hans-Jörn Arp und Heiner Rickers, Landtagsabgeordnete aus Steinburg:

„Die angekündigte 300-Millionen-Euro-Investition von Vishay in Itzehoe-Edendorf ist eine gute Nachricht weit über Schleswig-Holstein hinaus. Sie zeigt nicht nur, dass der Standort Itzehoe für internationale Unternehmen sehr interessant ist, sondern auch, dass die Firma einen hervorragenden Job gemacht hat und sich in Schleswig-Holstein gut aufgehoben fühlt“, so Heiner Rickers.

Besonders erfreulich sei, dass durch die Erweiterung der Produktionskapazitäten von Vishay und die Zusammenarbeit mit dem Fraunhofer-Institut im Bereich Silizium-Technologie die Unabhängigkeit von deutschen Herstellern vom asiatischen Elektronikmarkt deutlich wachse, so Hans-Jörn Arp: „Das ist in Zeiten des gravierenden Mangels an Hochleistungstransistoren ein entscheidender Vorteil für unsere Wirtschaft, insbesondere für die Automobilindustrie.“